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Аннотация. Актуальность статьи обусловлена преобладанием парламентской формы 

правления в условиях представительной демократии и необходимостью поиска наиболее 

эффективных структур организации деятельности высших органов государственной власти. 

Сравнивая различные теории и трактовки в политической науке и юридической литературе о 

происхождении, сущности и понятии парламентаризма, давая собственнную характеристику 

определению парламентаризма, подчеркивая, что основополагающий принцип принадлежности 

власти только народу заключается в конституционности и правовой основе парламентаризма, 

автор статьи справедливо заметил, что история зарождения и развития парламентаризма была 

негладкой. И как учение (доктрина), и как институт оно не пережило много кризисов. Отмечая, 

что его современное состояние не является идеальным даже в тех странах, которые по праву 

считают себя колыбелью парламентаризма, автор статьи, помимо выделения характеристик, 

характерных для современного парламентаризма, пришел также к важному выводу, что 

основной характеристикой парламентаризма является парламентаризм - обязательное 

согласование политики правительства и политических приоритетов парламента, что означает, 

что в период парламентского правления исключается существование правительства, лишенного 

доверия парламента. 

Комплексный анализ затронутых в статье вопросов может быть полезен в контексте 

готовящихся в Республике Армения конституционных изменений. 

Ключевые слова: парламент, парламентаризм, правительство, верховенство закона, 

народная власть, высшие органы государственной власти, парламентское управление, 

разделение властей, конституционные изменения. 
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Summary: The relevance of the article is due to the predominance of the parliamentary form 

of government in representative democracy and the need to find the most effective structures for 

organizing the activities of the highest bodies of state power. Comparing various theories and 

interpretations in political science and legal literature about the origin, essence and concept of 

parliamentarism, giving his own characteristics to the definition of parliamentarism, emphasizing that 

the fundamental principle of power belonging only to the people lies in the constitutionality and legal 

basis of parliamentarism, the author of the article rightly noted that the history of the origin and the 

development of parliamentarism was not smooth. Both as a teaching (doctrine) and as an institution, it 

has not survived many crises. Noting that its modern state is not ideal even in those countries that 

rightly consider themselves the cradle of parliamentarism, the author of the article, in addition to 

highlighting the features characteristic of modern parliamentarism, also came to the important 

conclusion that the main feature of parliamentarism is the coordination of government policy and 

political priorities of the parliament. which means that under parliamentary rule, the existence of a 

government deprived of the confidence of the parliament is excluded. 

A comprehensive analysis of the issues raised in the article may be useful in the context of the 

constitutional changes being prepared in the Republic of Armenia. 

Key words: parliament, parliamentarism, government, rule of law, people's power, supreme 

bodies of state power, parliamentary governance, separation of powers, constitutional changes. 
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